



17.03.2016
We/Fi

**An alle Mitglieder
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen**

R u n d s c h r e i b e n N r . 0 4 / 1 6

Aktivitäten der DAK-Gesundheit, um die mit dem vdek getroffene Preisvereinbarung für Krankenfahrten zu unterlaufen

Sehr geehrte Damen und Herren,

derzeit noch bevorzugt in der Ortenau versucht die DAK-Gesundheit, die ab 01.01.2016 geltenden Beförderungsentgelte gemäß der mit dem vdek getroffenen Preisvereinbarung für Krankenfahrten zu unterlaufen.

Die DAK-Gesundheit umwirbt das Gewerbe hierzu mit einer sogenannten „Premiumpartnerschaft“ gemäß beigefügtem Schreiben.

Wir raten dringend davon ab, auf diese Konditionen einzugehen, zumal nach unserem Kenntnisstand alle bzw. die meisten Taxi- und Mietwagenbetriebe in dieser Form angeschrieben werden und deshalb von einer Premiumpartnerschaft nicht die Rede sein kann.

Unsere Antwort an die DAK-Gesundheit fügen wir diesem Rundschreiben bei.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes
Südbaden e.V.**

Dipl.-Vw. Peter Welling
(Gschf. Vorstand)

Anlagen